

11月1日～7日

文化財保護強調週間



文化財保護
強調週間
Cultural Properties Protection Week

文化財は先人が残した大切な財産です。文化財の保護にご協力をお願いします。



国登録有形文化財
蒲郡クラシックホテル本館 (旧蒲郡ホテル本館)
令和4年2月17日登録

【市内の指定文化財】

国指定	28件
国登録	5件
県指定	7件
市指定	100件
合計	140件



戦国武将シールラリー

館内をまわってシールを集めよう。

とき 11月5日(土)～27日(日)

参加費 無料

★景品あり



竹島水族館
Aquarium
☎ 68-2059

館長の
ひょうたん



小林 龍二

蒲郡でよく知られている魚に「メヒカリ」があります。あまり知らないかもしれませんが、この機会に覚えておいて欲しいのは、メヒカリは深海魚で愛知県は国内有数のメヒカリの漁獲地であり、そのほとんど(約95%)を形原・西浦の漁師さんが獲っている(ここ重要！)ということです。ウロコがはがれやすく小さく弱い魚で、200メートルほどの深海にいることから、船が上がってきた時点でそのほとんどが死んでしまっています。そのため、生きて水族館で展示することがかなり困難な魚です。しかし蒲郡のイチオシ魚である以上は、生きた姿を展示しなければ！これは竹島水族館の使命であり夢です。ただし、めちゃくちゃ難しい。



これだけ食べきるのはさすがに困難です。

の水族館が困難、船上で生きているメヒカリがいること(困難)、それを漁師さんが見つけて生かして港まで帰ること(困難)、それを水族館が受け取ること(これは簡単)、水槽で状態を整えること(困難)、水槽で展示してエサを食べさせること(困難)「こなんん、ほとんど無理じゃん」という条件です。竹島水族館では漁師さんの協力でいくつもの困難を乗り越えて過去に数回、生きたまま水族館にメヒカリが来たことはありますが、その日のうちに死んでしまっています。今年もメヒカリのシーズンになってくるので、いつか皆さんに生きたメヒカリをお見せしたい！と挑戦し続けます。